

KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

24 août 2016

Nouveau chef de l'Office de l'enseignement spécialisé

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Guy Dayer au poste de chef de l'Office de l'enseignement spécialisé. Il entrera en fonction le 1^{er} Septembre 2016. Il succède à Michel Délitroz qui a décidé de relever un nouveau défi professionnel et auquel le Gouvernement exprime sa vive reconnaissance.

Conseiller pédagogique à l'Office de l'enseignement spécialisé, Guy Dayer possède une connaissance pointue de l'aide à apporter aux élèves à besoins particuliers ainsi que des exigences du système scolaire valaisan. Il est notamment au bénéfice d'une maturité pédagogique, d'un brevet d'enseignement spécialisé et d'un DAS en gestion et direction d'institutions de formation.

Le nouveau chef d'Office a participé activement à l'élaboration de la nouvelle loi sur l'enseignement spécialisé. Il collabore d'ores et déjà avec les partenaires de l'Office de l'enseignement spécialisé, en particulier dans le cadre de son mandat de coordinateur pour la scolarisation des élèves allophones.

Guy Dayer est âgé de 42 ans, marié et réside dans la commune de Vex.

Personne de contact : Le conseiller d'Etat Oskar Freysinger – 027 606 40 05

